



Der Gastwirt Walter Lange als Kaiser Napoleon I.

von Jena“ gesprochen haben. Von der Hand zu weisen ist die Möglichkeit jedenfalls nicht, daß napoleonisches Blut in den Adern Walter Langes fließt. Er selbst fühlt sich ganz als Napoleonide, wenn auch die angestellten Stammbaumforschungen begreiflicherweise nichts Sicheres hierüber ergeben haben.

Merkwürdigerweise beherrschte ihn schon in jungen Jahren ein starkes Interesse für Napoleon, und eine ältere Photographie zeigt

— und der wirkliche Napoleon Bonaparte
nach dem Gemälde von Delaroché

